



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Wissenschaft und Kunst

**Antrag der Abgeordneten Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Susanne Kurz
u.a. und Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)
Drs. 18/151**

Haus der Kunst - Wie geht es weiter?

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung mit der Maßgabe, dass der erste Absatz folgende Fassung erhält:

„Die Staatsregierung wird aufgefordert dem Ausschuss für Wissenschaft und Kunst vor der Sommerpause 2019 schriftlich und ggf. mündlich über die finanzielle Situation des Hauses der Kunst, die geplante Sanierung sowie das zukünftige Nutzungskonzept zu berichten.“

Berichterstatlerin: **Susanne Kurz**
Mitberichterstatler: **Robert Brannekämper**

II. Bericht:

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Wissenschaft und Kunst federführend zugewiesen. Der Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen hat den Antrag mitberaten.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 11. Sitzung am 22. Mai 2019 beraten und einstimmig in der in I. enthaltenen Fassung Zustimmung empfohlen.
3. Der Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen hat den Antrag in seiner 27. Sitzung am 6. Juni 2019 mitberaten und einstimmig der Beschlussempfehlung des federführenden Ausschusses zugestimmt mit der Maßgabe, dass im ersten Absatz nach den Wörtern „die Staatsregierung wird aufgefordert“ die Wörter „dem Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen und“ eingefügt werden.

Robert Brannekämper
Vorsitzender